

ひろば

第229号
2017. 1. 1
横浜シルバープラザ

新年を迎えて

2017年明けましておめでとうございます。皆さんそれぞれに良いお正月をお迎えになられたことと思います。おかげさまでシルバープラザも大過なく新年を迎えることができました。

今年も米国大統領にトランプ氏が就任します。選挙期間中に彼が主張していたことをすべて実行したなら、世界は混沌となること必須でありましょう。しかし、本音と建前を巧みに使い分ける人だと思ふのは甘いのでしょうか。

新都知事のオリンピック騒動ももう一つ気になることです。世界一安全で、豊かな東京都であるから、必ず収まりどころがあると高を括っているのも甘いかもしれません。昨年の字は「金」でした。金メダルを一杯とった等々理由はいろいろあるとのこと。個人的なことですが我が家も金婚式でした。

国が在宅復帰率を上げようとする主張し、介護施設に押し付けてきて今年で三年になります。我がシルバープラザは素直にそれを聞き入れ50%在宅復帰の強化型を維持しています。とはいえこれを維持する事が実は大変なこと、新年早々愚痴り、ご理解をいただきたいと思っています。

まず、ご利用者様は折角ここに入ったのに早く出て行けと言わんばかりの相談員の態度に激怒します。

支援相談室からのご案内

新年明けましておめでとうございます。

支援相談室一同、ご利用者様・ご家族様の意向を伺い、その思いを各専門職へ繋げる橋渡しができるよう、誠実な支援を志してまいります。

そのためにも、ご利用者様・ご家族様が「思いを話しやすい」と感じていただけるよう努めてまいりますので、本年もどうぞよろしくお願致します。

《感染症について》

昨年は、例年より早い時期からインフルエンザの流行が始まり、年末にはそれに加えてノロウイルス等の胃腸の感染症の流行も始まりました。当施設では、十一月より職員のマスクでの対応を開始し、併せて面会の方々にもマスクの着用と手洗いやうがいの実施をお願いしております。一月、二月は寒さが増し、感染症が更に猛威を振るう可能性があります。ご面会の際には必ずマスクを着用いただき、少しでも体調が優れない時は面会を控えていただきますようお願い致します。

また、近隣の学校等の流行の状況によっては、お子様や学生の面会を控えていただく場合がありますのでご了承下さい。

万が一、施設にて感染症が把握された場合は、医師の指示で適切な対応に努めます。ご利用者・ご家族の皆様にも、その都度ご説明やご連絡をさせていただきますので、ご協力をお願い致します。

いやな施設長の命令だからしょうがないとひたすら耐えながらご家族と接する相談員の苦勞。ひどいときは一か月に40人、すなわち一日に一人以上のご利用者様の入れ替えがあります。このお世話に当たる看護師、介護士の労力も並大抵のものではなく、拳銃に膨大な書類作りを追われています。国内の多くの施設で復帰率をとることを諦めたこのうわさを聞きますが、理解ができます。

国の在宅復帰政策の矛盾については「昨年の”ひろば”」に記載しました。しかし、最近のご利用者様を見てみると一つの傾向があります。それは”respite”（一時的な休息）に、ショートステイをお使いになる方が多くなっているのです。お家で介護をしたいが疲れがたまってきたときに、少し休みたいと思うのは当然だと思います。そのような使い方がこれからは増えつつあるのかもしれない。

在宅復帰率を上げることと介護施設の経営との矛盾はまだまだ続きそうです。これこそ身近なこととして甘く見ていくわけにはいきません。

社会福祉の充実こそが世界平和につながるであろう。故為政者は考えないのでしょうか。

皆様の、ご多幸を祈って新年のご挨拶とします。



施設長 鮫島 寛次

一月の行事食

- 明けましておめでとうございます
本年もよろしくお願致します。
- 二〇一七年元旦〜朝・昼・夕
お雑煮とおせち料理で新年をお迎え下さい。
 - 一月二日〜昼食
天ぷらをメインとしたお正月メニューをご用意いたします。
 - 一月三日〜昼食
気分を変えて、洋食メニューをお楽しみ下さい。
 - 一月七日〜七草
朝食に七草粥をご用意いたします。
新春を祝い、おやつに甘酒とお汁粉をご用意いたします。
 - 一月二十九日〜選択食
昼食の主菜をあらかじめ選んでいただけます。
- A 肉団子の酢豚風
B 海老団子のチリソース

来月の特別食のお知らせ

- 2017年2月の特別メニュー
- ♪初春の優しい香りを、和食のお膳どうぞ♪
 - ★季節の一品
 - ☆蒸し鶏と果菜の和え物
 - ★大根菜飯またはお粥
 - ☆お甘味噌汁
 - ★甘味
- (予定日：2月4日(土))
どうぞふるってご利用ください。
(ご予約は1月23日までに職員まで)
- 管理栄養士 阿部 あや



通所リハビリテーションだより

新年明けましておめでとうございます。

今年も、職員はより多くの知識をトリ入れ、多くのご利用者様の様子をトリこにしていけるよう、また皆様が自宅で安心した生活がトリ戻せるように、日々一生懸命トリ組む所存です。

慌ただしく過ぎた年末は、クリスマス会に忘年会とお腹いっぱい行事が続きました。毎年変わらないサンタクロースの登場に、毎年大笑いをして下サルご利用者の皆様、そんなサンタクロースの姿を自分のケイタイで写真に収めて下サルご利用者の皆様。うっすら目に涙を浮かべて下サル方・・・皆様の温かさに癒され申年はサリました。

そして施設内や車は昨年の感謝を込めて大掃除を行い、新たな一年を迎えるための準備を整えました。さて、今年の一年もコケないようにつつまツツと頑張りましょう！！



通所リハビリ介護主任 村瀬 奈美

今月の予定

5日(木) 園芸クラブ「PM」	音楽教室「AM」
7日(土) 新年会「PM」	2階エト・1階ぬくもりエト
8日(日) 朗読クラブ「AM」	13日・20日・27日
10日(火) 演奏会「PM」	3階エト・1階ふれあいエト
11日(水) 民謡クラブ「AM」	17日・24日・31日
	喫茶「PM」
13日(金) カラオケクラブ「PM」	
15日(日) 朗読クラブ「AM」	
22日(日) 朗読クラブ「AM」	
23日(月) 手芸クラブ「PM」	
24日(火) 売店「PM」	
27日(金) カラオケクラブ「PM」	
28日(土) 理美容「終日」	
29日(日) 朗読クラブ「AM」	



※都合により変更となる場合がありますので予め御了承下さい

編集後記

明けましておめでとうございます。

一年間ひろばにお付き合いました。ありがとうございます。これからも皆様に読んでいただけるよう精一杯作っていきますので、本年もどうぞよろしくお願致します。

介護福祉士 渡邊 大地